

Kapolres Sumbawa Safari Silaturahmi dengan Tokoh dan Masyarakat di Zona Barat

Syafruddin Adi - SUMBAWA.OPINIPUBLIK.ID

Aug 5, 2022 - 09:04



Sumbawa NTB - Kapolres Sumbawa, AKBP. Henry Novika Chandra, S.I.K., M.H didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Dian Henry Novika Chandra melanjutkan kegiatan silaturahmi dan tatap muka dengan para tokoh Sumbawa yang berada di zona barat khususnya Kecamatan Utan dan Kecamatan Rhee, Kamis (04/08)

Kegiatan yang berlangsung di Gedung Graha Haji Djibril Kecamatan Utan

Kabupaten Sumbawa tersebut, dihadiri oleh Kapolres Sumbawa, Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa, Kabag SDM Polres Sumbawa, Kabag logistik Polres Sumbawa, Kasubag Rendalgar Bag Ren Polres Sumbawa, Kasiwas Polres Sumbawa, Kapolsek Utan, Kapolsek Rhee, ketua Bhayangkari Ranting Utan, Ketua Bhayangkari Ranting Rhee, Anggota Forkopimcam Rhee, Anggota Forkopimcam Utan, para Tokoh Agama, Masyarakat, Pemuda Kecamatan Utan dan Rhee.

Kedatangan Kapolres Sumbawa beserta rombongan disambut meriah oleh seluruh anggota Forkopimcam serta para tokoh dari Kecamatan Utan dan Rhee yang merupakan zona Barat dari kabupaten Sumbawa.

Kapolres Sumbawa AKBP. Henry Novika Chandra, S.I.K., M.H dalam sambutannya menyampaikan, terima kasih atas sambutan meriah yang diberikan oleh masyarakat Utan dan Rhee.

"Saya merasa sangat tersanjung dan merasa istimewa ketika menyaksikan sambutan yang diberikan bapak/ibu kepada saya dan rombongan pada acara ini, semoga ini merupakan bentuk kedekatan kita sehingga secara bersama-sama kita dapat membangun daerah dan masyarakat kita ini," ungkapnya.

AKBP Henry menuturkan, pertemuan ini merupakan silaturahmi antara dirinya selaku Kapolres Sumbawa dengan seluruh masyarakatnya yang berada di wilayah zona barat ini.

"Kami berharap perkenalan ini sebagai awal silaturahmi kami dengan seluruh masyarakat agar hubungan emosional akan terjalin sehingga keberada kami ditengah-tengah masyarakat akan dirasakan," jelasnya.

"Kami Polres Sumbawa akan selalu menjalankan tugas sebagai Polri yang Presisi untuk siap melindungi dan mengayomi masyarakat agar Harkamtibmas selalu tercipta di wilayah hukum Polres Sumbawa," imbuhnya.

Pada kesempatan itu pula Kapolres memperkenalkan Motto yang dijalankan Polres Sumbawa adalah TANGGUH yang artinya Tanggungjawab, Unggul dan Harmonis yang merupakan penjabaran dari program Kapolri yaitu Polri yang Presisi.

Terakhir ia berharap kepada para tokoh dan seluruh masyarakat zona barat khususnya dan seluruh masyarakat Sumbawa pada umumnya untuk bersinergi dalam rangka menjaga kondusifitas wilayah kita masing-masing sehingga rasa nyaman, dan aman akan tercipta di tengah masyarakat..

"Dengan bekerjasama menjaga Kamtibmas, maka ketenangan hidup masyarakat kita akan tercipta, sehingga pelaksanaan program pemerintah pun akan terlaksana demi kemajuan daerah kita tercinta ini," tutupnya.

Sementara itu, Kapolsek Utan Iptu M. Yusuf dalam sambutan penerimaannya menyampaikan atas nama pemerintah kecamatan dan masyarakat Utan dan Rhee mengucapkan selamat datang kepada Kapolres Sumbawa dan terimakasih atas kesempatannya untuk dapat bersilaturahmi dengan masyarakat di zona barat.

Dihadapan Kapolres Sumbawa Kapolsek Utan menyampaikan, sejauh ini sinergitas yang terjalin di kecamatan Utan sudah sangat baik, kerjasama antara pemerintah TNI dan Polri selama ini sudah sangat terjalin dan terpelihara dengan baik.

"Kedepan Insya Allah silaturahmi yang telah terjalin akan terus ditingkatkan demi terciptanya Harkamtibmas di tengah masyarakat di zona barat,"pungkasnya.

Usai acara silaturahmi dengan para tokoh Kapolres Sumbawa beserta rombongan meninjau Bendungan beringin sila yang saat ini masih dalam pembangunan yang berada di kecamatan Utan.(Adb)